



Wer befiehlt?

Der FDP-Abgeordnete Wendelin Lampert im Rahmen der Aktuellen Stunde zum Thema Corporate Governance bzw. zur Kontrolle von öffentlichen Unternehmen: «Wer zahlt befiehlt. In diesen Fällen befiehlt aber eben nicht derjenige, der zahlt.»



Narrenfreiheit

«Im Dschungel der Gesetze sind die Kompetenzen weit verteilt. In unseren öffentlichen Unternehmen können die Player tun und lassen, was sie wollen», ärgerte sich der stv. DU-Abgeordnete Thomas Rehak im Rahmen der Corporate-Governance-Debatte.